

## ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

**燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転**

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～  
進行方向をよく視る！  
確認してから、ハンドル操作！

《市街地・住宅街 交差点事故に注意》  
歩行者・自転車との事故防止のため、スピードダウンと安全確認

### 《通学路周辺の交通事故防止》

- 子どもを守る(保護す)のは、大人の責任です
- 交差点・横断歩道では、歩行者が、『横断していないか』、よく確認しましょう
- 特に、学校付近や住宅街を通行する時は、スピードダウンと思いやりのある運転
- 子どもたちを、交通事故から守りましょう

※「バック確認OK！」  
※「交差点確認OK！」  
※「積み降ろし確認OK！」

### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 札幌石山通 信号のない交差点 直進のワゴン車と、右折の軽乗用車が衝突

ワゴン車の1人、病院に搬送  
◇見落とすな！ 『一時停止』の標識◇  
◇確実な…『一時停止』と、左右の安全確認◇  
◇信号のない交差点 「相手は止まらないかもしれない」◇

2022/5/20(金) 10:05

20日午前7時半すぎ、札幌市中央区南25条西10丁目の国道230号線、通称「石山通」の信号のない交差点で、直進のワゴン車と右折の軽乗用車が衝突しました。この事故で、ワゴン車を運転していた人が肩の痛みなどを訴え、病院に搬送されました。現場は、片側2車線の見通しの良い直線道路の交差点。

## 早朝 国道交差点 横断中の男性が 右折してきた軽自動車にはねられ重体

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇  
◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2022/5/19(木) 20:53

19日午前5時半ごろ、島根県で横断歩道を歩いて渡っていた男性が、交差点を右折してきた軽自動車にはねられました。この事故で、男性は頭などを強く打って、重体とみられます。警察は、軽自動車を運転していた男性から当時の状況を聞くなどして事故の原因を調べています。

## 深夜2時 軽乗用車が対向車線にはみ出し 大型トラックと正面衝突 軽乗用車の男性が死亡

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2022/05/20(金) 11:31

20日午前2時15分ごろ、京都府の国道で、男性(50)の軽乗用車と、トラック運転手の女性(48)の大型トラックが正面衝突した。軽乗用車の男性は胸などを強打し、約4時間後に死亡した。警察によると、現場は片側2車線の直線で、軽乗用車が対向車線にはみ出したとみている。